
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0642/2019 der ÖDP-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Hechtsheim betreffend 
Baumfällungen im Gewerbegebiet westlich der Rheinhessenstraße (ÖDP) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
1. Hatte das Grünamt diese Fällaktion genehmigt? 
 
    Nein. 
 
2. Aus welchem Grund wurden die Bäume gefällt? 
 
3. Auf welche Weise soll der Schwund an Bäumen ausgeglichen werden? 
 
Zu 2 u. 3 
 
Die Fragen werden im Rahmen des einzuleitenden Ermittlungsverfahrens zu klären sein. 
 
4. Gibt es noch weitere Bereiche im Ortsteil Hechtsheim, in denen im vergangenen halben 
     Jahr ein größerer Baumbestand gefällt wurde? 
     Falls ja, bitten wir auch hierzu jeweils um Beantwortung der Fragen 1 bis 3 
 
Hierzu ist kein weiterer konkreter Sachverhalt bekannt.  
 
Mainz, 01.04.2019 
 
gez. Eder 
 
Katrin Eder 
Beigeordnete 
 


